



UHC ÜDIKERLIONS

E-Junioren: GANZ GANZ STARK!

Nachdem unsere E Junioren am 22. Dezember das Unihockeyjahr 2019 mit drei souveränen Siegen beendeten, wollten wir auch erfolgreich ins neue Jahr starten!

Entsprechend motiviert gingen wir vergangenen Samstag ins erste von drei Spielen der vierten Spielrunden und beherrschten unsere Limmattaler Gegner nach Belieben: 6:0. Im Anschluss stand dann das Spitzenspiel gegen den Leader aus Lenzburg an! Leider verpassten wir den Start und der Respekt war wohl zu groß! Schnell lagen wir mit 0:2 hinten. Doch nach einer deutlichen Ansprache auf der Bank und ein paar Umstellungen bekamen wir die Lenzburger immer mehr in den Griff und wir kämpften uns ins Spiel zurück. Da auch unsere Goalies einen Sahnetag erwischten, drehten wir das Spiel und es entwickelte sich ein packendes Match. Leider hatten wir beim Stande von 4:3 etwas Pech, als erst einer unserer Schüsse nur ans Lattenkreuz krachte und anschließend sogar noch der Ausgleich viel (4:4). Trotzdem erlebten alle Kids und die mitgereisten Eltern ein fantastisches Spiel. Das letzte Spiel gewannen wir wieder sehr abgeklärt und sicher mit 6:1. Eine ganz fantastische Truppe! Ich bin sehr stolz auf Euch! Weiter so! Klaus

